
Seriate,  «non  è  col
coprifuoco che si rilancia il
centro»
Contro  schiamazzi  e  disturbo  della  quiete,  il  Comune  ha
imposto la chiusura dei locali alle 22. Il presidente delle
Botteghe: «Non si può pensare di recuperare una zona facendo
chiudere in anticipo le attività. Il rischio è che diventi
ancor più isolata»

Ascom,  i  vertici  incontrano
la delegazione di Zogno

(da sinistra: Margherita Gotti, Oscar Fusini, Paolo
Malvestiti, Nadia Sonzogni, Orietta Gritti, Maura

Gritti)
Trasferta a Zogno per i vertici dell’Ascom che hanno fatto
visita alla delegazione locale nell’ambito di un programma di
incontri  negli  uffici  periferici  volto  a  rafforzare
l’integrazione e il raccordo tra le componenti territoriali
dell’Associazione e la sede centrale.

Il presidente Paolo Malvestiti, il direttore Oscar Fusini e
Giorgio Lazzari, responsabile delle relazioni esterne, si sono
confrontati  con  la  responsabile  della  delegazione  Nadia
Sonzogni e le collaboratrici per fare il punto sulle strategie
interne ma soprattutto raccogliere problematiche, istanze e
proposte del mondo delle imprese commerciali, del turismo e
dei servizi del territorio.
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La  delegazione  di  Zogno  dell’Ascom  si  trova  in  via  degli
Alpini 11. È il punto di riferimento per le attività delle
Valli Brembana, Serina e Taleggio, per un totale di oltre
trenta Comuni.

Accesso  al  credito,  Fogalco
amplia il raggio di azione
Con Lia Eurfidi sottoscritto un accordo che estende i servizi
di garanzia ai soci della CdO. I due confidi diventano così
interlocutori  per  il  settore  terziario,  artigiano  e
manifatturiero. Martinelli: «Per aiutare le pmi è fondamentale
rafforzare i rapporti tra le associazioni di categoria»

Lovere,  nuovo  consiglio
direttivo per la Pro Loco
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Cambia  la  guida  della  Nuova  Pro  Loco  di  Lovere.  Luciano
Arrighetti passa il timone a Renato Spelgatti, 49 anni di
Lovere, sposato con tre figli. Le elezioni del nuovo direttivo
si sono svolte martedì 26 gennaio scorso. In consiglio ci sono
volti  nuovi,  ma  anche  alcuni  nomi  conosciuti,  a  partire
dall’ex presidente Arrighetti e dallo stesso Spelgatti. Tra le
conferme ci sono anche Fabrizio Delvecchio (vicepresidente),
Eleonora dell’Anna (segretaria) e Tarcisia Zenti. Mentre i
nuovi arrivi sono: Giulia Conti, Federico Delvecchio, Andrea
Molendi, Stefano Moretti, Francesca Pedrinola e Erica Spadari.
«Nel nuovo direttivo ci sono molte persone nuove che facevano
parte del gruppo giovani e che ci hanno aiutato molto negli
ultimi anni. Credo che la loro presenza porterà brio e nuove
idee»  dice  il  neopresidente  Spelgatti  -.  E  rispetto  al
programma  il  neopresidente  anticipa:  «Tra  pochi  giorni  ci
incontreremo per stilare le iniziative per l’anno prossimo.
Per  certo  torneranno  la  manifestazione  “Mangi  in  piazza”
promossa con i commercianti in autunno, e il Palo dei Rioni,
che vogliamo consolidare con nuove gare per coinvolgere di più
il  paese.  Oltre  agli  appuntamenti  più  goderecci  vogliamo
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portare qualcosa di nuovo che porti a Lovere più persone.
Cercheremo di coprire tutti i mesi dell’anno, in modo da dare
un’offerta turistica». «Chi mi ha preceduto ha fatto un ottimo
lavoro – aggiunge -. Il nuovo direttivo crea un giusto mix tra
chi ha più esperienze e i giovani. Ci sono le premesse per
fare bene anche in futuro».

 

 

Quando la danza è terapia. A
Credaro  un  percorso  per  i
bimbi e le loro mamme
Dall’Associazione Angelman un ciclo di dieci incontri rivolto,
in special modo, ai bambini con disabilità. Open day il 5
febbraio

Aprire  un  franchising,  per
chi  sceglie  i  Distretti
contributo di 10mila euro
Anche Bergamo tra i 25 Duc che partecipano al progetto pilota
della Regione Lombardia per ridare vita ai negozi sfitti. Il
contributo è a fondo perduto per un investimento di almeno
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20mila euro. Domande dal 10 febbraio

“Avvolgiti di stelle”, donati
75mila euro

Da  sinistra  Oscar  Fusini,
direttore dell’Ascom, e don
Giambattista  Boffi,
direttore  CMD

Settantacinque  mila  euro  di  solidarietà.  Un  risultato
eccezionale  quello  realizzato  dalla  Campagna  “Avvolgiti  di
stelle: la missione è piena di misericordia” promossa da Ascom
Bergamo, Centro Missionario Diocesano e Associazione Il Telaio
della Missione, grazie a tante collaborazioni. Un appuntamento
attesissimo con la solidarietà che quest’anno ha registrato un
contributo  particolarmente  significativo  che  sarà  così
ripartito: 20mila euro per il progetto “Una stella per trovare
casa”, che sostiene l’orfanotrofio di Xuy Xa in Vietnam in cui
sono  accolti  i  bambini  e  i  ragazzi  che  provengono
prevalentemente dalle provincie del Nord, parte più depressa
del Paese, con un’attenzione particolare rivolta ai bambini
affetti da gravi disabilità; 20mila euro dedicati al progetto
“Una  stella  per  amare  la  vita”  per  tutelare  le  famiglie
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cristiane che vivono in Terra Santa, dove affrontano ogni
giorno un contesto ostile con rischi altissimi di attacchi
terroristici e 20mila euro per il progetto “Una stella per
crescere contenti”, in Perù, con investimenti in formazione ed
educazione permanente dei giovani, secondo l’esempio del Beato
don  Sandro  Dordi,  per  anni  al  servizio  delle  comunità
peruviane.

E non è tutto! Piccoli contributi da 5mila euro raggiungeranno
anche:  la  Comunità  Ruah,  a  sostegno  del  suo  impegno  sul
territorio, il Laboratorio arredi liturgici in Albania che,
oltre a produrre pregevoli manufatti, sostiene alcune famiglie
attraverso il lavoro delle mamme e la Pontificia Opera di San
Pietro con due borse di studio per seminaristi dedicate a
Camilla Paganoni e Antonio Zanini. A questi si aggiungono il
contributo legato al premio “Papa Giovanni XXIII” pari ad
totale di 9mila euro elargito a due missionari bergamaschi:
Don Alessandro Fiorina, in Bolivia; Suor Palmagnese Marchetti
in  Egitto  e  alla  Comunità  delle  Suore  del  Sacro  Cuore  a
Shenjin in Albania.

«Anche quest’anno Bergamo è stata capace di una generosità
immensa, per questo dico “Grazie”. Un grazie pieno di affetto
e  riconoscenza  per  tutti  coloro  che  ci  hanno  permesso  di
realizzare  tanto.   Credo  che  il  risultato  sia  ancor  più
significativo  oggi,  in  un  momento  di  particolare  crisi  e
difficoltà  economica:  “Avvolgiti  di  stelle”  infatti  ha
dimostrato che la solidarietà e la forza della missione non
vengono  meno.  Continuiamo  così!»  –  ha  dichiarato  don
Giambattista  Boffi,  Direttore  CMD,  intervenendo  nella
conferenza stampa conclusiva della Campagna e ricordando che
il risultato ottenuto è dovuto all’impegno di più soggetti.

In  particolare,  grande  successo  ha  registrato  il  progetto
delle Cartoline Solidali realizzato da Websolidale-onlus, per
un totale di 16.000 euro, 500mila accessi sui siti, 13mila
utenti attivi, 300 utenti connessi la sera del concerto. Tra
le cartoline: l’80% provenivano da Bergamo e Provincia, il 10%



dal resto d’Italia, il 7% dalla Bolivia, il 2% dalla Costa
d’Avorio, 1% da altre nazioni. Tra queste: 3 dalla Cina, una
dall’India, una dall’Iran e due dall’Australia.

Un grazie di cuore a tutte le realtà che hanno sostenuto la
campagna:  Gruppi  missionari  della  città  e  della  Diocesi,
Fondazione  e  Banca  Credito  Bergamasco,  Fondazione  Banca
Popolare,  Comunità  Ruah,  Eco  di  Bergamo,  Coro  IDICA,
Oriocenter,  Distretto  del  Commercio  Bergamo  Centro,
Commercianti Ambulanti Bergamaschi (FIVA), Centro Commerciale
Curno,  Associazione  Comunità  del  Mais  spinato  di
Gandino,  Scouts  e  MASCI  Bergamo,  ASPAN,  Gruppo  Alpini
Petosino, ADASM-FISM, Iper Seriate, Associazione WebSolidale
Onlus,  Scuolaufficio,  Consorzio  Artigiani  Pasticceri
Bergamaschi,  Libreria  San  Paolo,  Ufficio  scolastico
territoriale di Bergamo, SIAD, Aeroporto internazionale Orio
al  Serio  (SACBO)  Seriopalst  l’AcquaLissa,  Zanetti  spa,
Naturalmente  l’ATB-TEB,  Percassi  Family  Foundation,  FRAMAR,
Vangeri, Montello Cotonificio Albini, Italcementi.

 

 

Guido  Barcella  eletto  alla
presidenza della Fme
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Guido Barcella

Guido Barcella, titolare e amministratore unico dell’azienda
bergamasca Barcella Elettroforniture, è il nuovo presidente di
Fme,  la  Federazione  Nazionale  Grossisti  Distributori  di
Materiale  Elettrico.  Eletto  all’unanimità  nella  seduta
dell’assemblea ordinaria che si è tenuta lo scorso 26 gennaio
presso la sede milanese della Federazione, Barcella guiderà la
più  importante  realtà  associazionistica  di  settore  della
Filiera  per  il  prossimo  triennio.  Soci,  distributori  e
grossisti,  con  rinnovata  stima  professionale,  hanno  così
accordato  la  fiducia  all’imprenditore  bergamasco  che  si
appresta a mettersi al timone di una Federazione che mira a
rendere  una  realtà  ancor  più  autorevole  e  solida  sul
palcoscenico dell’economia nazionale. Una Federazione faro per
le imprese del settore, tanto da contare 100 associati, 800
punti vendita e con un fatturato di circa 5 miliardi di euro
nello scorso 2015. Tante le sfide che attendono dunque il
nuovo presidente che, grazie ad una politica d’intervento vera
e  concreta,  cercherà  di  difendere  gli  interessi  della
categoria  e  a  tagliare  traguardi  importanti.

“Quella che mi attende è certamente una sfida stimolante e
impegnativa – ha spiegato Barcella – . Sono certo che, grazie
anche all’apporto della squadra di lavoro che comporrò nei
prossimi giorni, la Fme riuscirà a consolidarsi e a diventare
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realtà ancor più significativa per tutti i Soci che ne fanno
parte  e  per  quelli  che  vorranno  avvicinarsi  nel  futuro.
L’impegno è quello di lavorare per far sì che la Federazione
sia in grado di far fronte alle criticità del settore, diventi
fucina  di  idee  e  terreno  fertile  per  disegnare
strategie importanti per lo sviluppo del mercato. Il tempo
delle parole è terminato, in vista soprattutto della vetrina
di lustro rappresentata dal Convegno Europeo di categoria che
si  terrà  in  Sardegna  a  giugno,  e,  quello  che  abbiamo  di
fronte, è quello dei fatti. Questo è e sarà il mio impegno per
i prossimi tre anni”.

Fumo,  dal  2  febbraio  la
stretta.  Mangili  (Fit):  «I
pacchetti  shock?  Favoriranno
il mercato illegale»
Nuovi divieti in auto e fuori dagli ospedali. E dal 20 maggio
arriveranno le nuove confezioni, con fotografie a colori e
scritte sul 65% della superficie. Il presidente dei tabaccai
bergamaschi: «Si ricorrerà ancora di più al contrabbando»

Immobili,  compravendite  in
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risalita soprattutto in città
I  dati  ufficiali  su  Bergamo  dell’Osservatorio  dell’Agenzia
delle Entrate, al terzo trimestre 2015. Le transazioni sono
aumentate  del  16,2%,  del  19,3%  nel  capoluogo.  Pizzigalli
(Fimaa): «C’è il recupero nelle zone in cui i prezzi si sono
adeguati ai reali valori del mercato»
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